

## Lima Kapolsek di Wilayah Hukum Polres Tangsel Berganti Pimpinan

Suhendi - TANGSEL.JOURNALIST.ID

Feb 15, 2023 - 10:52



TANGSEL - Lima Kapolsek di wilayah hukum Polres Tangsel berganti dengan orang baru. Upacara serah terima jabatan (sertijab) digelar di lapangan apel Mapolres Tangsel, Serpong, Selasa (14/02/2023).



Sertijab dimulai pukul 08.00 WIB dan dipimpin langsung oleh Kapolres Tangsel AKBP Faisal Febrianto selaku inspektur upacara dengan komandan upacara AKP H Totok Riyanto.

Adapun sertijab yang dilaksanakan berdasarkan keputusan Kepala Kepolisian Daerah Metro Jaya Nomor KEP/55/I/2023 Tanggal 31 Januari 2023 yaitu, Kapolsek Serpong dijabat oleh AKP Darma Adi Waluyo menggantikan Kopol Evarmon Lubis. Evarmon selanjutnya menjabat sebagai Auditor 1 ITBID 2 Itwasda Polda Metro Jaya.

Kapolsek Cisauk dijabat oleh AKP James Herizanto menggantikan AKP Syabillah Putri Ramadhani, yang selanjutnya menjabat sebagai Kaurmin Sat Gatur Dit Lantas Polda Metro Jaya. Kapolsek Pamulang dijabat Kopol Fiernando Andriansyah menggantikan Kopol Ade Candra, yang dirotasi ke Biro SDM Polda Metro Jaya.

Kemudian, Kapolsek Ciputat Timur diganti Kopol Agung Nugroho yang sebelumnya dijabat Kopol A Yulianto. Nama yang terakhir disebut ini menjabat sebagai Wakasat Resnarkoba Polres Metro Depok Polda Metro Jaya.

Terakhir, Kapolsek Kelapa Dua dijabat oleh AKP Verdika Bagus Prasetya menggantikan Kopol Dr. Tedjo Asmoro, yang selanjutnya menjabat sebagai Kapolsek Pesangrahan Polres Metro Jakarta Selatan.

"Rotasi atau mutasi ini merupakan hal yang lumrah terjadi di jajaran kepolisian. tentu para pejabat baru Kapolsek yang ada resmi dilantik diharapkan memberikan tugas dan pengabdian yang lebih maksimal lagi," ujar AKBP Faisal Febrianto.

Faisal berharap agar Kapolsek baru bisa langsung bertugas, dan mampu mengenali wilayahnya masing-masing dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan masyarakat.

"Segera kenali wilayah tugas serta jalin kerjasama yang baik dengan internal maupun eksternal guna kelancaran tugas kedepannya, laksanakan arahan dan kebijakan pimpinan serta semoga bisa membawa suasana baru di wilayah

masing-masing," pungkasnya. (\*)